



Mantienen Ruba ritmo de crecimiento



Grupo Ruba reportó al cierre del tercer trimestre crecimientos del 40 y 20% en su utilidad netas y Ebitda, lo que refleja la tendencia positiva que ha tenido esta firma en los últimos tres años.

En un comunicado, la desarrolladora explicó que los buenos resultados se deben al incremento logrado en el precio promedio de las viviendas, un crecimiento en la participación de vivienda media, un estricto control del costo y del gasto, así como una mayor eficiencia operativa y una mayor productividad de la empresa.

Jesús Sandoval Armenta, director general de la firma, reveló también que de julio a septiembre el margen neto de esta constructora del norte aumentó 2.2 puntos porcentuales y el margen Ebitda también lo hizo en 1.7 puntos porcentuales.

Esta posición financiera sólida, flexible y con un bajo nivel de apalancamiento ha colocado a Ruba como una de las tres empresas mejor capitalizadas del sector y ha sido reconocida por las dos principales calificadoras de deuda, Standard & Poors y Fitch Ratings, con una calificación de A- con Perspectiva Estable, comentó.

Asimismo, el balance se mantuvo sólido: el efectivo creció 85% y el indicador de deuda con costo fue de 0.46 veces y se generó flujo de efectivo operativo positivo. Situación que lo coloca en el quinto lugar de las empresas con mayor participación en esta industria.